

[Accueil](#) / [Sport](#) / [Football](#)

Saint-Orens-de-Gameville. Le club de football dit NON au harcèlement



Des éducateurs très attentifs. Photo DDM, L.Ch.

[f](#) [X](#) [in](#) [🖨](#) [✉](#)

Football, Saint-Orens-de-Gameville

Publié le 27/06/2024 à 05:14

Correspondant

[Écouter cet article](#)

Powered by **ETX Studio**

00:00/01:28

Le Saint-Orens football club (SOFC) dit NON au harcèlement en collaboration avec l'association Colosse aux pieds d'argile, durant ces derniers mois des réunions régulières ont eu lieu au club house concernant le harcèlement.

Le SOFC a donc mis en place une action en direction de ses jeunes joueuses et joueurs dans le cadre du PEF (Projet éducatif fédéral).

L'association Colosse aux pieds d'argile, est intervenue selon un planning élaboré par Grégory, responsable de l'école de foot, auprès de tous les jeunes de 9 à 17 ans.

Elle avait pour but de parler des violences sexuelles et de la protection des enfants.

Les éducateurs étaient aussi concernés pour adapter la conduite à tenir en cas de problèmes : savoir les détecter, recevoir la parole des enfants, comment les signaler et à qui.

Les échanges ont été riches et formateurs, les enfants participants ont pris la parole et posé des questions.

Beaucoup d'interactions entre les jeunes et le formateur de l'association ont enrichi les échanges.

Les points principaux ont été évoqués et maîtrisés par les enfants.

Le responsable de l'association a donné des informations claires, des exemples concrets donnant une légitimité à son intervention.

À l'heure où l'on parle de violence, harcèlement et autres méfaits dans notre société, même dans le sport, cette démarche était parfaitement à sa place, nécessaire et utile.

La protection des enfants est essentielle, celle des encadrants aussi.